

### Que de soleil et de ciel bleu !!!!!

A notre arrivée aux alentours de 19 heures au Yotel, nous avons été accueilli par la responsable TOURISTA (Céline) qui nous a réparti dans les chambres et remis les clés. Le buffet fut le bienvenu car certains étaient partis à 5h du matin. Les plus hardis ont été le soir même à la plage.

**dimanche** : à 10h présentation du village et apéritif de bienvenue et les accompagnatrices avaient regroupé les personnes qui le souhaitaient pour faire la visite des marines de Cogolin et admirer les magnifiques bateaux (25 personnes). Le soir « soirée CABARET »

**lundi** : visite de la fabrique de pipes et ensuite comme il restait du temps le chauffeur du car nous a gracieusement emmené à Port Grimaud et laissé libre pour visiter cette jolie « petite Venise » Le soir, soirée « CHANSONS »

**mardi** **matin**: marché de Saint-Tropez ou activités sur le village. Après-midi, visite contée avec l'office du tourisme du vieux Cogolin ou certains ont pu admirer à pied les petites ruelles, la fontaine, l'église, ses chapelles et sa tour tandis que les autres ont visité le musée sellier (musée du coq). Le chauffeur, comme la veille a continué gentiment à nous faire découvrir Gassin et ensuite Ramatuelle où il nous a déposé afin que nous visitions soit le cimetière où est enterré Gérard Philippe ou arpenter les ruelles pendant 40mn. Le soir TOURISTRA organisait une soirée « Saint-Tropez by Night » (25 personnes ont participé).

**mercredi** : le matin, les accompagnatrices nous ont proposé et ont organisé une sortie en bateau pour faire « les calanques de l'Esterel » nous étions 31 personnes (tous étaient ravies) et le soir nous avons au village « une soirée cabaret »

**jeudi** : le matin visite de la fabrique de produits gastronomiques provençaux « au bec fin » après-midi libre et le soir « soirée dansante »

**vendredi** : journée libre mais certains ont été faire la croisière « Port Cros, Porquerolles »(4) et d'autres ont été faire de la marche jusqu'à Gassin. et le soir « soirée Broadway »

**Samedi** : hélas à 7h15 ce fut le grand départ avec une certaine nostalgie

Tous les repas du soir étaient à thèmes (mexicain, italien, africain, belge et régionaux)

Tous les jours il y avait gymnastique, yoga, aquagym, pétanque peinture sur tissu, aquarelle et tir à l'arc

Tout le monde était ravi de ce séjour et remercie LSR Montreuil pour l'organisation de ce magnifique séjour et tous les animateurs de TOURISTRA que nous n'oublierons jamais et qui nous ont fait échapper de notre routine

**MERCI À TOUS**

**Bernadette VILLALBA**